
贸长视察展玉地震灾区贸长视察展玉地震灾区
贸易部长祖基菲（Zulkifli Hasan ／中）到展玉

县 Cikamuning 乡灾民区进行视察时，已向地震灾
民提供了25亿盾的援助金。

【本报讯】众所周知，欧盟
就佐科维总统自2020年停止
出口镍矿石的政策，向世贸组
织（WTO）的争端解决机构提
出了诉讼，而今世贸组织裁定
印尼败诉。

尽管世贸组织裁定我国败
诉，佐科维总统却强调说，镍矿
石下游化政策仍然必须持续进
行，这是因为我国要通过下游
化工业，使镍矿石商品获得更
大的附加值，才给予出口。

根据投资部或投资统筹
机构的记录报告，尽管我国在
世贸组织败诉了，今年出口经
过加工增值的镍矿商品价值
预计可达270亿美元至300亿
美元，或约合 418 万亿盾至
465万亿盾。

投资部长兼投资统筹机

构主任巴赫利尔（Bahlil Laha-
dalia）于 11月 27日在雅加达
表示，在2017年至2018年期
间，在镍矿石出口禁令之前，
镍矿石的出口价值仅达到30
亿美元或约合46.5万亿盾。

巴赫利尔补充说，在此之
前，多个国家包括欧盟对我国
禁止出口镍矿石的政策而推
动了下游化镍矿商品的发展
一事提出了强烈抗议，但巴赫
利尔事后做出解释，印尼禁止
出口原材料或原矿石，是为了
要创造一个脱碳的环保工业。

他透露说：“然而，一直标
榜绿色经济的欧盟还是不愿
接受，他们向世贸组织提出了
控诉，但我国丝毫没有退缩，
因为我们想成为一个发达国
家。” （Sm）

尽管我国在世贸组织败诉
总统仍推行镍矿加工增值以取得丰厚利益
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原矿加工增值须持续进行
总统冀我国晋入全球五大经济强国之林

【本报讯】佐科维总统于
11月26日在雅加达翁加诺体
育场举行的Nusantara Bersatu
志愿者恳亲会时强调说，希望
到了2045年，我国能成为全
球经济五大强国之一，也成为
全球最强的五大经济体，国内
生产值（GDP）能达到7万亿美
元。

佐科维总统说，这可通过
印尼目前出色的经济业绩争

取实现，即使在各种的危机
中，我国的经济增长率还能保
持在5%以上。不仅如此，印
尼的经济表现还赢得了许多
国家领导人的称赞，因为尽管
在物价上涨的情况下，通货膨
胀等问题还能得到妥善处理，
经济方面也能持续增长。

为了能成为发达国家，目
前的建设发展必须要持续进
行。还有，尽管欧盟控告我国

的镍原矿出口禁令，我国也败
诉了，然而原材料化发展政策
仍要持续进行。

佐科维说：“当我们停止出
口镍矿石时，欧盟在世贸组织提
出了诉讼，就在两个月前我们输
了，但我们还是要敢于出口下游
工业产品。还有，只要我们能坚
持努力工作，我们也敢于做出决
定，不惧怕任何国家的威胁，到
了2045年我国必能列入全球最

强的五大经济体。”
值得一提的是，政府此前

停止了镍矿石的出口，这项政
策已将镍矿石的出口价值，从
之前仅达到15万亿盾提升到
300万亿盾。

但我国在世贸组织必须
要面临欧盟的抗议，欧盟国家
对佐科维停止出口镍矿石的
政策提出了诉讼，最终世贸组
织裁定我国败诉。 （Sm）

【本报讯】也许还有一些
经常入住酒店的旅客，并
未 感 受 到 一 些 特 殊 的 现
象，其中就是在客房内没
有时钟。

虽然还有一些酒店仍备
有时钟，然而大多数酒店的
客房不再设置时钟之类。原
来源自酒店管理层提供的个
中原因是：第一，节省经费。
其中一家称为The Papanday-
an的客房就是没有时钟设施
的酒店。

该酒店销售及公关经
理迪雅基达（Tyagita R. Her-
mawan）表 示 ，其 实 酒 店 方
面曾在客房内供应时钟设
施，然而自五年前就已取消
了。

第二，已有替代时钟的
选择。如从酒店方面提供
叫醒服务设施，以代提闹钟
和客人手机的数字时钟。

第三，干扰客人的舒适
感 。 万 隆 市 Fox Harris Lite
MetroIndah 酒店也没在客房
配有时钟。该酒店市场销
售 及 品 牌 经 理 安 妮 莎

（Dyah Annisa）表示，时钟声
响会干扰住客的清静和舒
适。她说：“我们酒店客房
不设有时钟的原因就是让
住宿的客人不受到时针滴
答声的打扰。”

安妮莎称，其它的原因
是为促使客人感到轻松及
悠然自得，不会由于时钟的
存在提醒时间的紧凑及匆
忙的行程。

第四，经常遭偷窃。有
时不论是壁钟或小闹钟都
会被住客顺手牵羊“不告而
取”。她说：“通常设有壁
钟的酒店都设立在酒店大
堂处，有的还显示各个国家
的地方时间。”

第五，客人对没有时钟
的客房感到更轻松自然。
Amanuba Hotel & Resort 酒店
销售市场经理新妲（Shinta
Irasari）在另外的场合称，该
酒店客房也没有时钟，这是
由于酒店方面希望客人都
能 悠 闲 地 享 受 舒 适 的 环
境。

（Ing）

五个理由令酒店客房不再设时钟

全国教师节纪念活动全国教师节纪念活动
11月26日，西爪哇省茂物行政厅举行电动摩托车

和电动汽车展览会，目的是要向民众推介环保电动车。
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【本报讯】廖省长夏姆苏
瓦尔（Syamsuar）于11月27日
在北干巴鲁表示，马六甲海峡
大桥的建造计划，其实已经讨
论了很长时间。按计划，这座
大桥将从苏门答腊连接到马
来西亚。

由于安华•易卜拉欣
（Anwar Ibrahim）被提拔为马
来西亚总理，因此夏姆苏瓦尔
省长想与安华总理，再谈论关
于马六甲海峡大桥建造计划
事项。

夏姆苏瓦尔透露说，有一
位与安华总理亲近的人，想带
他去见大马这位新总理，并声
称将把这个使命带到马来西
亚新总理。

夏姆苏瓦尔说：“我当然
很想，我会将马六甲海峡大桥

的事，与马来西亚的新总理好
好谈一谈。”

他说，计划中的马六甲海
峡大桥是一座从马来西亚半
岛马六甲州马日丹那（Masjid
Tanah）附近的直落宫（Teluk
Gong）连接到廖省杜迈市的高
速路大桥。

在苏西洛总统时代，由于
马来西亚方面曾表示要建造
马六甲海峡大桥事项，印马两
国也就进行了讨论，但事后因
种种原因，苏西洛总统表示不
同意。

当时，苏西洛总统是想建
造巽达海峡大桥，从苏门答腊
连岛接到爪哇岛，但是在佐科
维总统时代，这项计划并没有
加以实现。

（Sm）

廖省省长要会见大马总理
希望能实现马六甲海峡大桥计划

【本报讯】GoTo Gojek To-
kopedia 上市公司（GoTo）正式
宣布终止1300人的雇佣关系，
约占长期雇员总数的12%。不
久前，GoTo 集团首席执行官安
德烈·苏利斯蒂奥（Andre Soe-
listyo)在雅加达省政厅会议上
宣布了这项GoTo裁员公告。

GoTo 在一份声明中指
出，GoTo 应该专注于公司控
制的事情。这包括做出艰难
的决定，减少1300名员工或
GoTo 集团永久员工总数的
12%左右。该决定不会影响
GoTo 对消费者的服务，以及
公司对驾驶员合作伙伴、商家
和卖家的承诺。

GoTo的管理层解释了艰
难决定背后的考虑因素。据管
理层称道，全球宏观经济挑战
对世界各地的企业产生了重大

影响；与其他大公司一样，GoTo
需要适应以确保公司准备好面
对未来的挑战。因此，公司必
须加快努力，成为财务独立的
企业，并实现长期可持续增
长。除其他外，这是通过专注
于核心服务来完成的，即按需、
电子商务和金融技术。

GoTo 管理层表示，受影
响的 GoTo 员工将根据 GoTo
运营的每个国家的法律法规
获得补偿方案。此外，GoTo
还提供许多财务支持，包括额
外的一个月工资，以及替代通
知期的补偿。

GoTo 管理层强调说，这
一艰难的决定无法避免，因此
公司更加敏捷并能够保持增
长率，从而继续对数百万消费
者、驾驶员合作伙伴和商家产
生积极影响。 （亮剑）

GoTo公司正式宣布裁员1300人


